



martes 26 de mayo de 2020

# EL AYUNTAMIENTO RETOMA LA REFORMA DE MANTENIMIENTO DE LA PLAZA SACRISTÁN GUERRERO



La Delegación de Vías y Obras del Ayuntamiento está acometiendo una reforma de mantenimiento en la Plaza Sacristán Guerrero. Esta actuación comenzó, a petición de una demanda vecinal, antes de la alarma sanitaria, se tuvo que paralizar y ahora se ha retomado.

La actuación consiste en la restauración de la Cruz, el arreglo de la solería en la parte en la que esta se encuentra así como del bordillo de ladrillo visto perimetral y la sustitución de los bancos.





